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第１０３１回教育委員会会議録概要  

 

１ 日 時 平成２７年１０月６日（火）午前９時００分～午前９時５５分  

 

２ 場 所 教育委員会室  

 

３ 出席者 森近教育長 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員 八田委員  

      古谷企画幹（学校教育） 穴吹企画幹（教育振興） 内田企画幹（高校改革）

淵本企画幹（義務教育） 田中高校教育課長 春日課長（学力向上）  

渡辺生涯学習・文化財課長 吉野スポーツ保健課長  

岩本学校教育政策課参事  

 

４ 議 題  

日程第１ 第２６号議案 福井県立青年の家設置条例の一部を改正する条例の施行期

日を定める規則の制定について 

 

日程第２ 第２７号議案 平成２８年度福井県公立学校教員採用選考試験の採用内定

者の決定について  

 

日程第３ 第２８号議案 平成２７年度教育功労者表彰の被表彰者の決定について 

 

５ 審議事項  

（１）開会宣告 午前９時００分  

 

（２）会議録署名人の指名 清川委員 小泉委員  

 

（３）議事要録  

 

教育長 本日の日程第２、第３および協議報告事項の４については、事務執行上、公開が  

適当でないことから、非公開といたしたい旨発議  

 

        ――――当該議案を非公開と決定―――― 

 

教育長   日程第１、第２６号議案を議題  

 

スポーツ保健課長 資料に基づき説明  

 

教育長   第２６号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

◎協議・報告事項 
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（１）福井きぼう応援奨学金の募集について 

吉井委員   奨学金の給付はどの様に行うのか。また、給付金の使途について報告を求

めるのか。 

 

高校教育課長 奨学金は保護者の口座に振込みを行う。また、使途の報告までは求めてい

ない。 

 

（２）高校生の就職状況について 

清川委員   求人倍率が高いのに、就職が決まっていない生徒が多いのは、マッチング

がうまくいっていないのか。 

 

高校教育課長 現在は第一志望の企業の就職試験を受けている状況で、内定率は昨年より

高くなっており、順調に進んでいると考えている。第一希望の企業に内定を

もらえなかった生徒は、これから次の第二希望の就職試験に向けて動いてい

る。就職試験にたどり着かない生徒も若干いるのも事実で、しっかりマッチ

ングをしていくことが大切だと考えており、今後、就職指導の教員を中心に

指導していく。  

 

（３）第７０回国民体育大会（和歌山国体）の結果について 

八田委員   来年開催の岩手県１６位、再来年の愛媛県は１３位であるが、この位の順

位につけていないといけないのか。 

 

スポーツ保健課長 先催県の状況を見ると３年前は１０～２０位で段々と上げている県や、３

年前に順位を落とす県もある。本県も再検討して３年後に向けて頑張ってい

きたい。  

 

教育長    今回の２６位は厳しい結果であった。選手自体は伸びている面もたくさん

あるが、点数獲得に至らないところを強化していきたい。全体としてパワー

アップを図っていくことについて、きちんとここでもう一度検証し、体制を

整えて臨んでいきたい。  

 

 

教育長    日程第２、第２７号議案を議題  

 

企画幹（高校改革） 資料に基づき説明  

 

教育長   第２７号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第３、第２８号議案を議題  

 

企画幹（教育振興） 資料に基づき説明  
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教育長   第２８号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

◎協議・報告事項  

（４）福井フューチャーマイスター制度について 

 

教育長    本日の会議の終了を宣告 


